

# Orange your City – 25.11. ist der Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen

## Me Too – Frauen brechen das Schweigen



### **Tina Turner - Vom Aschenputtel zum Superstar**

Nach 16 Ehejahren lässt sich Tina Turner von ihrem Ehemann Ike Turner scheiden. In ihrer erfolgreichen Autobiographie "Ich, Tina" enthüllte die Sängerin, dass sie während ihrer Ehe gewaltsam misshandelt und geschlagen wurde - bis zu dem Tag, an dem die Diva den Mut fand, ihren Mann zu verlassen, während er schlief.

### **Madonna – Opfer von häuslicher Gewalt**

Pop-Ikone Madonna litt von 1985 bis 1989 unter den gewalttätigen Ausbrüchen ihres damaligen Ehemanns, Schauspieler Sean Penn. Während ihrer Ehe schlug der Schauspieler sie mit einem Baseballschläger, was sogar in einem Aufenthalt im Krankenhaus endete. Erst einige Zeit später reichte Madonna die Scheidung ein, ließ aber die Anklagen gegen ihn fallen.

### **Cher – (K)eine Liebe fürs Leben**

Gerade mal 19 Jahre alt, heiratet Cher den Hilfsarbeiter Sonny Bono und gründet mit ihm das Duo Sonny & Cher. Niemand wusste damals, was Cher abseits der Bühne durchmachen musste. Sonny war gewalttätig, schlägt nicht nur einmal zu. 1974 geht die Ehe in die Brüche und Cher verlässt mit der Trennung von ihrem Ehemann auch das Pop-Duo.

### **Djumana – Im Strudel der Gewalt**

Schon im Elternhaus erlebte sie sexuelle Gewalt. Sie floh mit 15 Jahren, wurde schwanger und heiratete als sie grade 17 Jahre alt war. Ihr Ehemann war ebenfalls gewalttätig und schlägt immer wieder zu. 1980 flieht sie mit ihren beiden Kindern in das Frauenhaus und baute sich in Leverkusen ein neues gewaltfreies Leben auf. Im Jahre 2020 feierte sie mit einer großen Ausstellung ihr Coming Out zu 40 Jahre Frauenhaus LEV.